

「かぜくもひろば」がありました♪

12月1日(水)、1月12日(水)に第5回、第6回の「かぜくもひろば」が開催されました。第5回は就学前のお子さん6名とその保護者の方々、第6回は就学前のお子さん7名とその保護者の方々が参加しました。

お集まりの「タンブリンでこんにちは」では、テレビに映った自分の写真をじっと見たり、タンブリンを優しくたたいてお返事をしたりすることができました。パネルシアター「ふしぎなたまご」では、いろいろな形の卵に注目しながら見るすることができました。ふれあい遊び「バスにのって」では、お母さんの膝の上で音楽に合わせて右や左にカーブしながら楽しむことができました。

保護者の皆さんからは、「同じ内容で見通しが立てられて安心して参加できているようでした。」「とても楽しく参加することができました。また来たいです。」「回を重ねるごとに落ち着いて参加できたので、学校の入学につながればと思います。」などの感想をいただきました。

今回をもちまして、今年度の地域支援センターの「かぜくもひろば」は終わりとなります。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、人数を制限しての実施となりましたが、毎回到ぎやかで楽しい活動となりました。また来年度もよろしくお願いいたします。

